Au palier provincial, des progrès semblables ont été réalisés, ce qui a permis de réduire sensiblement le ratio de la dette au PIB de l'ensemble des administrations publiques canadiennes (fédérale, provinciales et locales). D'après l'OCDE, c'est le Canada qui, de tous les pays du G7, aura le mieux réussi à améliorer le ratio de la dette nette au PIB de l'ensemble des administrations publiques de 1995 à 2001. Pendant cette période, le ratio du Canada devrait en effet reculer de 23 points de pourcentage alors qu'il diminuera en moyenne de 3,5 points de pourcentage dans les autres pays du G7.